



ALLIANCE

Quand ma mère est morte, son alliance, amenuisée, semblait à peine un fil d'or, trace exténuée de l'alliance conclue avec mon père soixante treize ans auparavant.

J'ai réalisé soudain que je l'avais connu, cet anneau d'or, plein et presque orgueilleux, ayant toujours refusé tout voisinage avec un autre bijou.

D'or il était et le temps ne l'a pas épargné. Je n'avais pas vu qu'il s'usait, comme la main qui le portait, comme le temps qui s'en va, n'oubliant jamais l'alliance vie, mort qui accueille l'enfant à son premier cri.

Comment n'être pas mortel quand on est vivant, quelles alliances se proposent à nous, quelles alliances proposons-nous aux autres dans ce grand espace de la vie où la solitude de chacun n'a de cesse d'échapper à son destin.
